

# „BRETZFELDER WOCHE“ auf der Landesgartenschau in Öhringen

Landesgartenschau  
im Hohenlohekreis -  
Wir sind dabei!  
Öhringen 2016

Die Bretzfelder Woche auf der Landesgartenschau in Öhringen war ein sehr gelungenes Abbild der Vielfalt und der Leistungstätigkeit unserer Gemeinde.



Nach dem Auftakt mit dem HZ-Talk mit Bürgermeister Martin Flott folgte im Landkreispavillon eine Weinverkostung mit Schillerwein aus unserem historischen Weinberg. Auch unsere Weinprinzessin Carolin Mai war selbstverständlich mit dabei und repräsentierte die charmante Seite Bretzfelds. Unsere Hobbyfotografen hatten viele schöne Bilder eingearbeitet, die zusammen mit unserem Imagefilm, erstellt von Herrn Marcel Milobich, während der ganzen Woche im Landkreispavillon präsentiert werden konnten. Let's Go heißt es beim Schwäbischen Albverein. Bemalen von Taschen mit dem Bretzfelder Logo, unter Anleitung von Frau Inge Wieland, und die fast andächtigen Töne aus den Alphörnern der Bernbachtaler rundeten das Programm am Starttag bei angenehmen Temperaturen ab.



Am Dienstag waren unsere Grundschulen bei ebenfalls gutem Wetter auf der Almand-Bühne mit Theater, Gedichten, Tanz- und Singspielen, dem Chor, sowie der Schülerband des SZB mit Rock, Pop, Oldies und aktuellen Hits, mit einem kunstbesetzten gemeinsamen Programm in Aktion. Orientalische Tänze gab es, präsentiert von der Tanzgruppe „Nurunnis“ des FC Unterheimbach, am Landkreispavillon.

Am Mittwoch konnten die Weinliebhaber beim „Blondegoldorf Sauerbraten“ wieder riechen, schmecken und köstlichen Wein verkosten. Auch Landrat Dr. Neth hatte sich im Landkreispavillon eingefunden. Let's Go heißt es abermals beim Schwäbischen Albverein. Die Bernbachtaler bliesen wieder ins Alphorn und am Spätnachmittag gab es „Frauentanz“ auf der Almand-Bühne. Leider hat es am Abend geregnet, so dass das Konzert der Gemischten Chöre und der Männerchöre, wegen des schlechten Wetters, nicht den erhofften Besuch erhalten hat.



Geocaching für Kids bot der Schwäbische Albverein am Donnerstag an. Auch die Bretzfelder Kindergärten waren bei wieder schönem Wetter mit einem umfangreichen Programm an Bastelarbeiten im Landkreispavillon und mit verschiedenen Aufführungen auf der Almand-Bühne und am Landkreispavillon dabei. Am Spätnachmittag waren die Tabalgakids und des TSV Chöre auf der Almand-Bühne präsent und am Abend war Vernissage zur Kunstausstellung, des Bretzfelder Kunstvereins, im Schloss.



Wer die Ausstellung noch nicht besucht hat, kann dies bis zum 17. 7. 2016 nachholen.



Der Eintritt ins Schloss ist frei! Die Ausstellung ist sehr sehenswert. Let's Go heißt es auch am Freitag wieder vor dem Landkreispavillon. Basteln mit Frau Wieland war auch wieder angesagt und abermals eine Weinverkostung, diesmal durch die Selbstvermarktenden Weinbaubetriebe, durfte bei der Präsentation unserer Gemeinde natürlich nicht fehlen. Vollgieren auf der Reitanlage und am Abend Gemeinsames Singen der Männerchöre sowie ein Konzert des Musikvereins Bretzfelder rundeten den schönen Tag ab.



Ein volles Programm boten „die Bretzfelder“ am Samstag mit Theater, Jazztanz, dem Chor „Lyna“ aus Budäfers, den Posauenschönern und dem Medley aus „Schwapp“ auf der Almand-Bühne. Aber auch am Landkreispavillon war Aktion geboten. Judo, Aikido, Karate gab es zu sehen. Frau Wieland bastelte wieder, erneut erklärten die Alphorn-Töne, Let's Go heißt es beim Schwäbischen Albverein, die Historische Feuerwehr Bretzfeld war mit einer Spitzreife auf dem Gelände unterwegs und auf der Reitanlage gab es, bei abermals angenehmem Wetter, Spring- und Dressurvorführungen. Ein Highlight jagte das andere. Der Auftakt machte am Sonntag der Musikverein Bretzfeld mit einem Frühschoppenkonzert vor dem Landkreispavillon, die Historische Feuerwehr war wieder auf dem Gelände unterwegs. Gesundheitswandern war nochmals angesagt. Herr Frank Rahm fertigte zusammen mit künstlerisch begabten Besuchern bei seinem Workshop Bilder mit Stielen. Diese sollen zugunsten der Flüchtlings versiegelt werden. Am Nachmittag zeigten die Bretzfelder Kinderchöre das Musical „Kunterbunt“. Leider hat uns kurz danach ein Regenschauer überrascht. Aber im Landkreispavillon war es trocken und so konnten die Gäste als kleine Entschädigung für das nicht ganz perfekte Wetter wieder unseren Schillerwein aus dem historischen Weinberg verkosten. Pünktlich um 18 Uhr hatte der Himmel ein Einsehen und auch das Konzert des Akkordeonorchesters Bretzfeld zum Abschluss der Bretzfelder Woche, konnte somit stattfinden und war ein toller Abschluss einer sehr gelungenen Bretzfelder Woche.



Vielen Dank auch an Frau Angelika Seiler vom Rathaus, die mit sehr viel Engagement und Hingabe die Planung, Koordination und Durchführung gemanagt und gemastert hat. Alle Teilnehmer haben in der „Bretzfelder Woche“ diszipliniert und mit vollem Einsatz ihr Bestes gegeben. Sie wurden von zahlreichen Besuchern aus unserer Gemeinde tatkräftig unterstützt.



Vielen Dank für das große Engagement und die Unterstützung der Gemeinde. Es war einfach nur schön!

